

ROT  
GEGEN  
RASSISMUS



[www.spielfrei-werden-bleiben.de](http://www.spielfrei-werden-bleiben.de)

Herren  
Sascha Heilig,  
Tobias Blümel  
Lukas Klehr

München, 18. März 2021

Danke für euren hochprofessionellen, engagierten und sehr wichtigen Impulsvortrag am 05. 03. 2021

Lieber Sascha, Lukas und Tobias,

vielen Dank für euren mehr als spannenden und äußerst wichtigen Vortrag zum Thema

„Spiel- und Wettsucht – Gefahren nicht nur für jugendliche Sportler - wie erkenne ich Zeichen und Verhaltensmuster, bevor es zu spät ist?“

Ihr habt am 05. März - coronabedingt online über eine Online-Meetingplattform aus eurem hochprofessionellen Medienstudio - all unsere Gäste in 90 Minuten mehr als beeindruckt:

In Zusammenarbeit mit dem Bayerischen Basketballverband BBV hatten wir an diesem Abend eine große Anzahl an Trainern, Eltern und auch Spieler aus ganz Bayern zu Gast.

Wir bedanken uns ganz besonders für euren Mut, eure schonungslose Offenheit und die extrem praxisnahen Ausführungen – wir sind jetzt „leider“ mehr denn je überzeugt, daß Schutz und Prävention auch im Bereich Spiel- und Wettsucht besonderes Augenmerk von Allen verdient.

Wir können Schulen, Sportvereinen, Eltern, Lehrern, Trainern und sicher auch persönlich Betroffenen und Gefährdeten die Zusammenarbeit mit Euch empfehlen.

Danke für eure Unterstützung,

beste Grüße

Andreas Minges mit Team Nachwuchs im FC Bayern Basketball & Team BBV  
[andreas.minges@fcbayern.com](mailto:andreas.minges@fcbayern.com)